

Erweiterung und Überarbeitung der Beschallungsanlage

Die Beschallungsanlage unserer Kirche wurde am 18. Oktober um eine Induktionsschleife erweitert und rekonfiguriert bzw. optimiert.

In den Gottesdiensten wurde von vielen Besuchern festgestellt, dass z.B. unser Pfarrer oder die Lektoren, wenn sie vom Ambo oder Altar ins Mikrofon gesprochen haben, in der ganzen Kirche oder aber in Teilen der Kirche schlecht zu verstehen waren.

Hiervon betroffen waren vor allem unsere älteren Gottesdienstbesucher und die Besucher mit Hörsystemen (Hörgeräten).

Wir haben uns beraten durch die Firma Klein Beschallungstechnik, die 2013 unsere Beschallungsanlage installiert hat, entschieden, die Beschallungsanlage um eine Induktionsschleife zu erweitern.



**Tragen Sie ein
Hörgerät?**

In unserer Kirche können
Sie induktiv hören!

**Stellen Sie Ihr Hörgerät auf T oder MT
dann hören und verstehen Sie hier besser.**

Sollte es Probleme geben, dann teilen Sie uns dies bitte mit.

Die Induktionsschleife deckt den gesamten Kircheninnenraum ab und ermöglicht es allen Hörgeräteträgern, Sprache besser zu verstehen, denn die sonst störenden Nebengeräusche fallen weg.

Im Rahmen der Installation der Induktionsschleife hat die Firma Klein unsere Beschallungsanlage neu eingestellt und mit der im letzten Jahr schrittweise aufgebauten Internet-Übertragungstechnik abgestimmt, so dass auch die Wiederabgabqualität vom Ambo- und Altarmikrofon markant verbessert werden konnte.

Kopfzeile

Unser Gemeindemitglied Udo Klein ist in der Hörbehinderten-Seelsorge tätig und erfahren im Einsatz von Beschallungsanlagen für schwerhörige Menschen. Er hat sich bereiterklärt, die Träger von Hörgeräten bei der Umstellung und Einstellung ihrer Geräte auf unsere neue Anlage zu unterstützen.

Das WANN, WO und WIE wird über die Pfarrnachrichten und die Frauengemeinschaft (Seniorenachmittage) kommuniziert werden.

Gerhard Thusek

Für den Kirchenvorstand von Sankt Joseph Kardorf



"Beschallungs-Computer" von Sankt Joseph